

Hoja de Trabajo - Recuperación

El Evangelio y la Vida Productiva

Nombres y Apellidos

LECCIÓN 10: BUSCAR EL APRENDIZAJE POR MEDIO DEL ESTUDIO Y DE LA FE

El Señor enseñó que debemos “buscar conocimiento, tanto por el estudio como por la fe” D. y C. 88:118). Él nos bendecirá cuando busquemos conocimiento espiritual y secular. La educación es la clave para las oportunidades y debería convertirse en el empeño de toda una vida, ya que puede prepararnos para mantener a nuestra familia y permitirnos contribuir a la Iglesia y a la comunidad. La necesidad de aprovechar las oportunidades de mejorar y completar su formación. Siempre hay nuevas e interesantes verdades que aprender y compartir con los demás.

Debemos buscar conocimiento y sabiduría.

¿De qué modo el hecho de recibir una mejor educación nos permite servir a Dios y a nuestro prójimo?

Lea DyC 88:77–80 ¿A qué áreas generales de estudio se alude en el versículo 79?

Lea la enseñanza del élder John A. Widtsoe:

“La teología no es el único tema en el que los élderes deben interesarse, sino que también deben estudiar: “Cosas tanto en el cielo” (la astronomía); “como en la tierra” (todo lo relativo al cultivo del suelo); “y debajo de la tierra” (la mineralogía, la geología, etc.); “cosas que han sido, que son” (la historia, en todos sus aspectos); “cosas... que pronto han de acontecer” (las profecías); “cosas que existen en el país... en el extranjero” (la política nacional e internacional); “las guerras... perplejidades... juicios” (las señales de los tiempos por las cuales el observador puede saber que el día del Señor está a las puertas); “el conocimiento de los países y de los reinos” (la geografía física y política, los idiomas, etc.).
“El Señor considera necesarios estos estudios. [D. y C. 88:80.] Dios no requiere que todos Sus siervos lleguen a ser médicos, profesores, ni siquiera eruditos en esos temas, pero sí espera que sepan de ellos lo suficiente para poder magnificar sus llamamientos como embajadores Suyos ante el mundo” (*Priesthood and Church Government in The Church of Jesus Christ of Latter-day Saints*, 1939, págs. 55–56).

¿Qué valor tiene estudiar una variedad de temas? (D. y C. 88:80).

Lean y analicen 2 Nefi 9:28–29 ¿Cómo puede ayudarnos el aprender?

¿Cómo podría perjudicarnos el conocimiento?

El conocimiento espiritual es más importante que el conocimiento secular.

Lea el ejemplo siguiente a sus alumnos:

Juan tenía 18 años y deseaba ser ingeniero. Había reflexionado seriamente en servir en una misión, pero no estaba seguro de cuándo hacerlo. Iba a cumplir 19 antes de comenzar con los estudios generales de ingeniería y se preguntaba si debía interrumpirlos para servir en una misión o terminar las materias obligatorias y luego servir como misionero.

¿Qué riesgos potenciales existen cuando se pospone el servicio misional?

¿Qué consejo le darían a Juan? ¿Por qué?

Lea DyC 88:118. Describa a una persona que conozcan que ejemplifique un adecuado equilibrio entre el conocimiento espiritual y el secular.

La instrucción formal es la clave de la oportunidad.

¿Qué sucede si una puerta está cerrada con llave y no tenemos esa llave?



¿De qué modo la educación es una llave?

El Señor nos guiará en aquellos aspectos del aprendizaje que nos ayudarán a prestar mejor servicio a los demás.

¿Qué pueden hacer para asegurarse de estar preparados para las oportunidades que Dios les conceda?

¿Cómo puede prepararnos la lectura diaria de las Escrituras para recibir inspiración en todas nuestras decisiones? (2 Nefi 32:3–5)

El aprendizaje es un empeño de toda la vida.

¿Por qué el aprender es una labor de toda la vida?

Compartan ejemplos de personas que hayan seguido aprendiendo durante toda la vida.

APLICACIÓN Y EJEMPLOS

El élder Russell M. Nelson enseñó:

“Quienes impulsivamente abandonan sus estudios y dejan a medias su educación... frustran la realización de su propio potencial.

“Recuerdo el momento en que yo mismo tomé la resolución de adquirir una educación, cuando siendo un adolescente sin preparación conseguí trabajo temporal durante la época de Navidad. La labor era monótona y las horas y los días pasaban lentamente.

En aquel momento resolvía que obtendría una educación que me preparara mejor para ganarme la vida; tomé la decisión de mantenerme en la universidad y estudiar con ahínco, como si mi vida dependiera de ello.

“Más adelante, cuando era presidente de estaca, muchos jóvenes me consultaban con respecto a sus estudios; algunos me preguntaban cuánto tiempo me había llevado la carrera de medicina. A éstos les contestaba: ‘En general, son cuatro años de universidad; seguidos por otros cuatro en la facultad de medicina. Y si decides especializarte, eso te puede llevar otros cinco años o más, según la especialidad que elijas’.

“Mis palabras provocaban en algunos esta reacción: ‘Pero... ¡son trece años, o tal vez más! ¡Es demasiado tiempo para mí!’

“ ‘Eso es relativo’, les decía yo. ‘La preparación para

una carrera no es demasiado larga si sabes lo que quieres hacer con tu vida. ¿Qué edad tendrás dentro de trece años *si no sigues* una carrera? ¡Tendrás exactamente la misma edad, seas o no seas lo que quieres ser!’

“Así que mi consejo era, y sigue siendo, que continúen su educación, estén donde estén, sean cuales sean sus intereses y oportunidades, decidan lo que decidan en cuanto a cuál será la mejor forma de servir a su familia y a la sociedad” (“¿Dónde se halla la sabiduría?”, *Liahona*, enero de 1993, pág. 6).

- ¿Qué significa para ti la afirmación del élder Nelson de que “la preparación para una carrera no es demasiado larga si sabes lo que quieres hacer con tu vida”?

- ¿Qué beneficios se obtienen cuando se tiene mejor preparación en una carrera?

Temzie es un misionero que recién ha regresado del campo misional. Él utiliza en su nuevo trabajo muchas de las destrezas que aprendió en la misión, y gana lo suficiente para mantenerse a sí mismo; sin embargo, una vez que se haya casado, su sueldo no será suficiente para mantener una familia. Dado que no tiene perspectivas de casarse por ahora, ha decidido no seguir su educación por el momento. Sin tener que estudiar, tendrá más tiempo libre para divertirse.

- ¿Qué consejo le darías a Temzie?

Material de lectura del alumno de la Semana 10:

- [Doctrina y Convenios 88:78–80, 118.](#)
- *El Evangelio y la vida productiva—Manual del alumno*, págs. 67–72.
- [Dallin H. Oaks](#) y Kristen M. Oaks, “[La educación y los Santos de los Últimos Días](#)”, *Liahona*, abril de 2009, págs. 26–31.
- [David A. Bednar](#), “[Buscar conocimiento por la fe](#)”, *Liahona*, septiembre de 2007, págs. 17–24.

¿Ha leído los materiales de Lectura? Si No

Nota Importante: Las líneas son referenciales, Usted puede explicar sus respuestas usando hojas adicionales.